
PARTIE OFFICIELLE

PRIÈRES PUBLIQUES

LETTRE DE SON ÉMINENCE AUX CURÉS DE LA VILLE

Archevêché de Québec, 23 mars 1918.

Monsieur le Curé,

Une grande bataille se livre actuellement sur le front occidental. Les armées se heurtent dans un choc épouvantable où bien des vies humaines sont en péril.

C'est le moment pour nous de livrer à la miséricorde divine le suprême assaut de nos prières et de nos pénitences, afin d'obtenir la victoire pour les alliés et la paix pour le monde.

Je vous demande de bien exhorter vos fidèles demain à remplir avec foi et avec générosité le grave devoir qui leur incombe. Pour leur en faciliter l'accomplissement, vous voudrez bien les inviter à une réunion spéciale à l'église, dans l'après-midi ou la soirée. Là, en présence du Saint Sacrement exposé, vous ferez avec eux des prières publiques. Je vous indique, en particulier, le chant du *Miserere*, du *Parce, Domine*, la récitation du chapelet et de la prière du pape pour la *paix*.

Je vous autorise à faire la procession du Saint Sacrement dans l'église, afin d'exciter davantage la confiance du peuple en Jésus-Hostie, notre suprême intercesseur et notre victime auprès de Dieu son Père et le nôtre.

Pendant que nos braves soldats sacrifient leur vie dans l'horrible et sanglante mêlée, nous avons l'impérieux devoir de soutenir leur courage et de seconder leurs efforts par nos généreuses immolations et par nos supplications ardentes.

Formons donc dans nos églises des bataillons compacts et courageux ; appuyons-les sur l'invincible rempart de l'autel, mettons en leurs mains l'arme invincible de la prière. Il faut que tous ceux qui ne sont pas au poste du danger, soient au poste de la prière. Conviez-y donc vos paroissiens et aidez-les à y remplir tout leur devoir.

Veuillez croire à mes sentiments tout dévoués en N. S.

† L.-N. Card. BÉGIN, Arch. de Québec.